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ACREDITAR EM ALGUÉM 
 
 
 
É muito difícil encontrarmos alguém hoje em dia - em meio a tanta baderna - a quem 
possamos chamar de ídolo. Eu nos últimos dias tive esta felicidade. Acredito até que foi 
uma dádiva. 
Meu ídolo, em meio a tantos fatores contrários e tanta correria para derrubá-lo 
conseguiu o apoio da maioria do Senado. Isso não é fácil, afinal, onde só existem 
pessoas de boa índole, a discussão sempre é acirrada, mas eles viram que o Renan é 
íntegro. Graças a Deus. 
Ficou claro, ontem, numa reportagem do Fantástico, que realmente o Renan além de ser 
um político honesto é querido pelo seu povo. Vejam! Nesta reportagem, se 
provavelmente deve ter sido paga, apareceu o povo todo feliz, fazendo churrasco e 
tomando umas cervejas, numa cidade do nordeste que coincidentemente é administrada 
por seu filho. Até mesmo a guarda da cidade estava carregando engradado de cerveja 
para a festa. Isto é que é parceria e companheirismo. 
Vamos refletir. O que esse povo espera? Saúde? Educação? Vida melhor? Respeito? 
Auto estima? Não, meus caros, não vejo nenhuma opção para um povo que canta, bebe 
e saboreia até de madrugada pela vitória de um político. Não espero nada do nordestino, 
onde a miséria – em parte – é por sua própria culpa. Não esperando nada dele fica difícil 
esperar dos demais também, afinal, se trabalha no Brasil para injetar no Nordeste. Se 
trabalha no Brasil para festejar no Nordeste. 
O que pensar. O que esperar? 
Assim, sempre estamos correndo atrás de tudo e eles festejando tudo. 
Como podemos ser um povo culto se achamos bonito esta bagunça que é nossos órgãos 
públicos e nossos representantes. Não tenho certeza de que não estamos sendo honestos 
conosco mesmos, afinal pra que votar em alguém se já sabemos de antemão que o nosso 
escolhido não será diferente dos demais? 
Eu não consigo achar uma explicação e o evento Renan Calheiros nos prova isto. 
 
Walter Veroneze 
17 Setembro 2007. 
 
 


